

# いま、士幌高校では



校舎前の花壇の植え付け

「春到来！  
みなさんをお出迎え！」

5月に入り、ようやく暖かい日が続き、士幌高校の農場も春の作業が始まりました。校舎前の花壇には、アグリビジ 専科の2年生が花苗の定植を行い、学校が色鮮やかになりました。ぜひ学校にお越し下さい。

## ◆「熊本地震募金活動行う！」

4月26日（火）町内の道の駅とASPOで熊本地震の募金活動をおこないました。この募金活動は、生徒から声上がり、農業クラブの生徒が中心になって行いました。町民の方からもたくさんの募金をいただき、生徒たちも達成感を持ち喜んでいました。集まった募金は、本校の「志」プロジェクトのモデルとして協力いただいた熊本県阿蘇市に寄付致します。



道の駅での募金活動



野菜苗・花苗販売会

## ◆「野菜・花の苗販売会盛況に終わる！」

5月12日（木）13日（金）の2日間、本校農場で野菜苗や花苗、ヨーグルトやチーズなどの加工品の販売会を行いました。両日とも町内外から大勢の来場者があり、喜んでいただきました。また、販売を担当した生徒たちも元気な声で販売をし、自分たちで育てたものを買っていただき、充実感を感じていました。



スマホ・携帯安全教室

## ◆「スマホ・携帯安全教室開催！」

5月11日（水）本校体育館にて、LINEの樋口孝一氏を講師に招き、全校生徒が参加し実施しました。講師の先生からは、コミュニケーションは、「相手がどう感じるかを想像しながら自分の気持ちを上手に伝えることが大切」と話し、生徒も真剣に聞いていました。

### 【今後の予定】

- |             |                  |
|-------------|------------------|
| ○保護者懇談会（音更） | 6月3日（金）          |
| ○前期中間考査     | 6月6日（月）～9日（木）    |
| ○宿泊研修       | 6月15日（水）～17日（金）  |
| ○前期公開授業     | 6月20日（月）～7月1日（金） |
| ○模擬議会       | 6月23日（木）         |
| ○校内技術競技大会   | 6月24日（金）         |
| ○花フェスタ（札幌）  | 6月25日（土）～7月3日（日） |

ホームページやフェイスブックでも本校の様子的一端を紹介していますので是非ご覧ください。